

Smile

滑川市立滑川中学校 2 学年だより

第 3 号

平成 2 7 年 6 月 1 日 (月) 発行



◇部活動の大会が続く6月になりました。

金沢・能登の宿泊学習が終わったのもつかの間、土曜授業をはさみ4日間の家庭訪問があり、さらに2年生になってはじめての定期考査が続いて、あっという間に6月に突入してしまいました。先週は家庭訪問に協力していただきほんとうにありがとうございました。今後もご家庭と手を取り合い、お子さまの健やかな成長のために学年スタッフ一同全力を尽くす所存であります。

今月は市民体育大会、新川地区総体など、運動部にとっては大切な大会が続きます。どの部も主力は3年生ですが、2年生の中にはすでにレギュラー選手として活躍している選手も少なくありません。昨年度の新人戦では、いくつもの部が新川地区新人大会に優勝しており、今年度の活躍も大いに期待されています。最後となる3年生と一緒にぜひ大会を勝ち抜き、滑川中学校の名を轟かして欲しいと思います。

また最初の大きな行事の能登・金沢での宿泊学習は無事終わりましたが、来月には「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」を控えております。今月は準備をするための期間と位置付け、事業所へ持っていくための自己紹介カードの作成や訪問先への事前訪問、そして事業所で明るく前向きに活動するために、学年委員会の企画によるプロジェクトの実施も予定しております。そういった話もふくめ、6月24日(水)夜に育成会主催の学年懇談会が実施されます。宿泊学習での生徒の活躍と「14歳の挑戦」に向けての話題を中心にすすめたいと思いますので、ぜひご参加ください。(学年主任 角川 誠)

◇6・7月の行事予定

6月 4日(木)	眼科検診
5日(金)	避難訓練
6日(土)	市民体育大会(男子バスケ)
7日(日)	市民体育大会(柔道・剣道・陸上競技・バドミントン)
13日(土)	新川地区大会(陸上競技) 市民体育大会(野球・卓球)
14日(日)	市民体育大会(水泳・ソフトテニス・サッカー) かづみ野音楽祭(吹奏楽)
16日(火)	耳鼻科検診(1~3組)
17日(水)	耳鼻科検診(4~6組)
20日(土)	新川地区大会 県放送コンテスト(文芸)
21日(日)	新川地区大会 光のコンサート(吹奏楽)
22日(月)	期末考査日割発表
27日(土)	土曜授業(講演会)
29日~7月1日	期末考査



◇6月の学習予定

国語	やさしい日本語	音楽	バッハ作曲 フーガ ト短調
社会	日本のすがた	美術	版画
数学	連立方程式	保健体育	サッカー・バレーボール
理科	動物の生活と生物の変遷	技術	けがき
英語	PROGRAM 3 Charity Walk	家庭	調理計画

◇宿泊学習を終えて

僕はこの宿泊学習で班長としての自覚をもってがんばることができたと思います。1日目の活動の反省を生かし、2日目の班別学習ではみんなに声をかけ、注意してしっかりまとめることができました。この宿泊学習でより班員との仲がよくなりました。

1組 澤田 智大

オリエンテーリングでは、リーダーがひっぱってくれたり、班員で協力したりすることができ、最後にはみんな無事にゴールできました。2日間とも、班で協力できるように話し合い、けんかをする事なく、さらに1年生の時よりもしっかりルールを守って活動できたのでよかったです。

1組 折田 来桃

僕がこの宿泊学習で学んだことが2つあります。1つ目は時間を守る事の大切さです。時間はもっと効率よく使うべきだと思いました。2つ目は協力することの大切さです。オリエンテーリングではみんなで協力し早くゴールできました。この宿泊学習で学んだことを学校生活にも生かしたいです。

2組 高瀬慎之助

宿泊学習を終えて、私は班やグループで協力することの大切さを学びました。金沢の班別学習では、班でまとまって行動することを大切にしました。計画通りに活動することができ、班別学習を楽しむことができました。この宿泊学習は、私にとって一番の思い出になるようなすばらしい体験でした。

2組 浦田 紗彩

金沢の班別学習で、バスが分からなくなってしまったときに、知らない女の人から教えてもらい本当に助かりました。思いやりの心は、人を助けるということがよく分かりました。とても大切なことが学べた充実した宿泊学習になったと思います。

3組 水島 基陽

私が一番がんばったことは係の仕事です。副班長の仕事は宿泊の前からバスレクを考えたり、お金の集計や管理、健康観察をしたりすることです。やることが多く大変で責任重大でしたが、自分のことだけでなく相手のことをしっかり考え、最後までしっかり役割を果たすことができました。

3組 鶴木 望葵

4組は、リレーカーニバルはだめでしたが、オリエンテーリング、レクリエーションが1位でたくさんの賞状がもらえたのでよかったです。金沢では、和菓子づくり体験をしました。自分で作った和菓子の形はでこぼこでしたが、自分で作ったのでおいしかったです。

4組 金山 功汰

宿泊学習を通して協力することの大切さを改めて感じました。レクリエーションでは、学級で心を合わせてよい結果を残すことができました。これからあるいろいろな行事にも学級のみんなで力を合わせていきたいです。この宿泊学習では昨年よりも1人1人が成長できたと思います。

4組 牧野 莉奈

この宿泊学習で、仲間と協力したら何でもできるということを学びました。金沢は都会で、建物がたくさんあり、一人で行動すると迷子になってしまうと思いましたが、仲間と考えながら行動すると都会の街でも迷子になることがありませんでした。とても楽しい宿泊学習でした。

5組 青木 悠

私は宿泊学習で班の人たちと一緒に考えたり協力できたりして楽しかったです。2日目の金沢班別学習では、時間通りにいかなかったり、予定の場所に行けなかったりしましたが、1日目にできなかった班行動をしっかりとできたことがよかったです。来年も時間やマナーを守って行動したいです。

5組 廣田 涼帆

僕は、宿泊学習を終えて、みんなと協力することが前よりもできるようになったと思います。班別学習の時はみんながばらばらにならないようにしたり、道に迷ったときはみんなで教え合ったりできました。来年の修学旅行ではみんながルールを守り、協力してよい修学旅行にできたらいいと思います。

6組 上村 純士

私は班長として1日の活動内容を頭に入れて10分前行動を呼びかけ、学年委員としての役割も果たさなければなりません。自分の班だけでなく学年のことまで視野に入れて行動すれば小さなミスもなくなっていたと思うので、これからは日々全体を見て行動していきたいです。

6組 山東 遼菜

◇宿泊学習の1コマ



クラス対抗オリエンテーリング大会結果 <5月18日 能登青少年交流の家>

総合 1位 4組 2位 3組 3位 6組

MVP賞 4組6班

小川 桐佳 (班長)

大西 啓介 高田 和臣 中川 沙羅 高橋 篤史

指定された7ポイント全て正解し、53分でゴールしました。(基準1時間10分)

◇学級の団結を高めたリレーカーニバル

5月13日（水）、学級の団結を発揮するリレーカーニバルが行われました。どの学級も、優勝をめざして一生懸命バトンをつなぎました。大きく遅れてしまった学級もありましたが、最後まで全力で走りきり、とても感動的な場面もみられました。学級の絆がいつそう深まった一日となりました。保護者の皆さま、ご観戦ありがとうございました。



【結果】

総合 1位……1組 2位……6組

男子	1位……6組	2位……2組
女子	1位……1組	2位……3組
男女	1位……6組	2位……1組

